

# みなみかぜ

## 令和5年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

### 避難訓練を行いました

10月31日(火)の2校時に地震・火災避難訓練を行いました。大きな地震が発生し、給食室から火災が発生したという想定です。

机などの固いものの下に入ってまずは身を守ります。余震がおさまったら運動場に避難します。

これまでも避難訓練を何度もやってきましたが、子どもたちがきちんと避難ができるようになってきたなと思います。

- ①おしゃべりをする人がほほいない。
- ②ふざけている人がいない。
- ③速やかに並べるようになってきた。
- ④避難場所に集まっても無駄話をしなくなってきた。

とくに、今回は運動場に一番近い4年生が速やかな行動とともに移動中も話をせず、着いてからも静かに待っていました。すると、次に来た学年も静かに待つようになります。

ほぼ100点に近い避難訓練でした。ですが、子どもたちには全員が100点ではないといけないと話しました。1人が1秒でも遅れたり、話を聞いていなかったりすると命に関わることもあるからです。

少し厳しいようですが、もう少しで全員できそうです。この点からも子どもたちが成長してきたなあとと思います。



### 3年生は消防車の見学をしました

避難訓練が終わった後に、3年生は消防車を見せてもらい、消防士の方から消防の活動についてお話を聞かせていただきました。

いろいろな物が積んであって子どもたちの目も興味津々で輝いていました。しっかり話を聞くことができている、成長を感じました。

さらには、質問する人もいて、関心の高さが分かりました。本や写真ではなく、本物を見たり、人と出会って直接話を聞くことは改めて大切だなあと感じました。

